



## Alejandro Moreno acelera el proceso para reelegirse; el Consejo Político del PRI emite hoy la convocatoria



La reelección de Alejandro Moreno como presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) podría estar cada vez más cerca, ya que el día de hoy el Consejo Político Nacional definirá el método para renovar la dirigencia de esta organización.

El pasado lunes, un día después de que los priistas modificaron sus

Estatutos para permitir la reelección de Alejandro Moreno, el Consejo Político Nacional envió la convocatoria para su LXX Sesión Extraordinaria, en la que se abordará el método para renovar la dirigencia nacional.

El actual líder nacional del partido tricolor no ha confirmado públicamente que buscará la reelección de su cargo, aunque sí ha dejado en claro que luego de la reforma estatutaria es un derecho de los dirigentes postularse para repetir en su puesto.

Priistas cercanos a Alejandro Moreno impulsaron la aprobación de una reforma al artículo 178 de los Estatutos del PRI, con el objetivo de que la dirigencia nacional del partido se pueda reelegir hasta en tres períodos consecutivos de cuatro años.

<https://qrcd.org/5ulp>